

Para la Comunidad De La Reina es motivo de mucho orgullo, el sentirse capaz de emprender la construcción de este inmenso Parque, cuya labor hoy iniciamos.

Es motivo importante para darnos valor en esta empresa, la presencia de los Señores Embajadores que aquí nos acompañan. Ello implica, un acto de fé en nosotros, lo que agradecemos en todo su valor, por cuanto comprendemos que cada uno de los Señores Embajadores está representando a toda su nación y con su presencia nos están diciendo que todos sus pueblos participan con nosotros y nos alientan en este anhelo común de acrecentar el progreso y dignificar la vida de los pueblos.

De allí viene, que en esta mañana hallamos puesto todas las banderas en contacto con nuestro cielo como un cántico de unión, esperanza y mucha alegría.

Por otra parte, la presencia del Sr. Ministro de Agricultura y representantes del Gobierno, significa, un acto de mutua comprensión entre el gobierno central y el gobierno comunal que entienden que sólo uniendo los esfuerzos en pos de anhelos comunes, es y será la única forma que posibilite nuestro progreso.

Nosotros creemos con este acto, estar dando respuesta eficaz a los anhelos tantas veces expresados por el Presidente Frei, en cuanto a crear en las conciencias de todos los chilenos el amor por el árbol y las flores. Por cuanto ello significa, más que el fin utilitario de obtener un enriquecimiento de la tierra através del árbol darle al hombre la posibilidad de vida plenamente incorporado a la naturaleza, lo que significa un bien esencial para la vida y que por el proceso de urbanización se ha ido perdiendo cada vez más.

El Presidente de Chile ha comprendido la necesidad de reforestar nuestra Patria y ha planteado a todos la responsabilidad de hacerlo.

En esta pequeña Comuna, en un rincón del gran Santiago, nosotros creemos estar respondiendo a su llamado. Y con este acto solemne estamos dando comienzo a la plantación de 20.000 árboles, a lo largo de esta avenida.

Es mi deber, expresar aquí nuestro agradecimiento al ilustre vecino, don Eduardo Frenck, porque nos está aportando todo su genio creador para hacer de este Parque el más hermoso y el más chileno. Su proyecto consiste, en mostrar a través del recorrido de este Parque, toda la riqueza y variedad de nuestra flora, mostrándola como ella se desarrolla en cada una de las regiones del país. Su idea es hacer de este Parque un lugar de enseñanza y comprensión del medio en que vivimos. El y los que conocemos su proyecto, estamos ya mirando crecidos los bosques de tamarugos del Norte; las alamedas de la zona central; los grandes robles y alerces de la zona austral. Mucho tiempo ha de pasar antes de que podamos protegernos bajo la sombra de estos árboles, pero llenos de fé en el porvenir, les rogamos a los Señores Embajadores y al Señor Ministro, procedan a plantar estos árboles, que cuidaremos con amor, como un grandioso símbolo de amistad.

PATRIMONIO UC

28-5-67